

PlantaDoce.

Público

El Gobierno compra tres millones de monos desechables por más de cincuenta millones

El Ejecutivo también ha acordado contratar el suministro de 45 kilogramos del principio activo cisatracurio para hacer frente a la crisis sanitaria.

PlantaDoce
20 may 2020 - 10:47



El Ejecutivo se aprovisiona de material frente al Covid-19. **El Ministerio de Sanidad ha informado de la compra de tres millones de monos desechables por un importe total de 56,2 millones de euros**, con el objetivo de dar respuesta a las excepcionales dificultades de abastecimiento existentes en el Sistema Nacional de Salud en el momento en el que se inició la lucha contra el coronavirus.

La situación creada con el avance exponencial del coronavirus hizo que, a escala mundial, se incrementara la demanda de material de protección, lo que hacía

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/el-gobierno-compra-tres-millones-de-monos-desechables-por-mas-de-cincuenta-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

necesaria la formalización inmediata de compromisos con las empresas comercializadoras.

Así, con fecha 25 de marzo de 2020, se acordó la declaración de emergencia, conforme a lo establecido en el artículo 120 de la Ley 9/2017, de 8 de noviembre, de Contratos del Sector Público, para la adquisición de 2,2 millones de unidades de monos desechables protectores, a la empresa Hangzhou Ruining Trading. Una cifra que se consideró necesaria ampliar hasta los tres millones de unidades.

Además, el Gobierno ha acordado contratar el suministro de 45 kilogramos del principio activo cisatracurio para hacer frente a la crisis sanitaria. Esta compra, realizada a la farmacéutica Wavelength Enterprises por un importe de dos millones de euros, se llevará a cabo en virtud del Real Decreto-ley 7/2020, de 12 de marzo, por el que se adoptan medidas urgentes para responder al impacto económico del Covid-19.